



Zum Geleit

Der 90jährige Bestand der Feuerwehr Mooskirchen gibt mir als Kommandant des Feuerwehrbezirkes Voitsberg die Gelegenheit, allen Feuerwehrkameraden von Mooskirchen für ihre Einsatzbereitschaft zum Wohle der Bewohner unserer Heimat herzlichst zu danken.

Es freut mich, daß aus diesem Anlaß Feuerwehrkameraden aus ganz Steiermark in edlem Wettstreit am Pokalleistungsbewerb teilnehmen und damit ihren hohen Ausbildungsstand dokumentieren und die Kameradschaft fördern.

Ich entbiete der Marktfeuerwehr Mooskirchen zum Jubiläum die aufrichtigen Glückwünsche des Bezirksfeuerwehrverbandes Voitsberg. Möge ihr bei der Erfüllung ihrer freiwillig übernommenen Aufgaben zum Schutze ihres Marktes und dessen Bevölkerung weiterhin Erfolg beschieden sein.

KARL STRABLEGG

Landesfeuerwehrrat
Bezirksfeuerwehrkommandant von Voitsberg